

En el marco del plan “Siembra por Chile” del Ministerio de Agricultura, la Corporación Nacional Forestal (CONAF) ejecutó obras de conservación de agua y suelo (OCAS) en siete predios de la localidad rural de Colliguay, en Quilpué, abarcando una superficie de 92 hectáreas.

Este trabajo consideró la construcción de zanjas de infiltración, surcos en medialuna, empalizadas, diques de madera, microterrazas, limanes y canales de desviación, que favorecen la acumulación del recurso hídrico, la recarga de los acuíferos y la restauración de ecosistemas degradados por la sequía y los incendios.

Anuncio Patrocinado

“Nos estamos enfocando en OCAS para combatir la erosión, captar agua, infiltrar en los suelos, en las napas subterráneas, y poder aprovechar las precipitaciones. Hemos tenido un buen resultado, sobre todo considerando las últimas lluvias”, manifestó el profesional del Departamento de Conservación de Ecosistemas Boscosos y Xerofíticos de CONAF, Daniel Valdivieso.

Asimismo, detalló que el proyecto “también contempla la plantación de especies nativas y melíferas para potenciar el sector más productivo de la zona, porque aquí los propietarios producen miel”.

Realizan obras de conservación de agua y suelo para restaurar ecosistemas degradados de Quilpué

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por su parte, el jefe del Departamento de Desarrollo Sostenible y Cambio Climático de la Municipalidad de Quilpué, Antonio Ugalde, sostuvo que la iniciativa “lo que pretende es hacer un modelo de desarrollo en el valle de Colliguay, que se adapte a la sequía, pero que también pueda responder a los grandes incendios que trae el cambio climático y la desertificación que están sufriendo estos valles”.

Y agregó que “es un modelo de intervención agroforestal. Hoy día está tomando una dimensión mucho mayor, ya que distintos actores institucionales y la comunidad están entendiendo cuál es el objetivo de este proyecto que busca generar desarrollo local con adaptación al cambio climático”.

Cabe consignar que las OCAS -que comenzaron en el año 2022 y se extenderán hasta el 2025- cuentan con el apoyo de la Municipalidad de Quilpué y, además, brindan trabajo a residentes de la misma localidad rural de Colliguay.

Realizan obras de conservación de agua y suelo para restaurar ecosistemas degradados de Quilpué



y tú, ¿qué opinas?